

Soirée film et discussion sur l'initiative multinationales responsables

Organisé par le comité local de Renens

Multinationales suisses – des pratiques scandaleuses ?

Film « **Zambie : à qui profite le cuivre ?** » et discussion sur
l'initiative pour des multinationales responsables

Des multinationales ayant leur siège en Suisse continuent de violer les droits humains et d'ignorer les standards environnementaux minimaux. L'initiative pour des multinationales responsables veut empêcher que des vies humaines continuent d'être atteintes et l'environnement pollué.

Projection du documentaire « **Zambie : à qui profite le cuivre ?** » : Enquête sur les conséquences sociales et environnementales de l'exploitation d'une mine de cuivre par la société Mopani, détenue majoritairement par la puissante multinationale Glencore. Suivi d'une information sur l'initiative pour des multinationales responsables.

Entrée libre / chapeau à la sortie

Date : 13 novembre 2019

19h00 : Projection du film

20h10 : Présentation par Manon Schick, présidente d'Amnesty International Suisse et questions

21h00 : Apéro

Lieu: Salle de cinéma du Gymnase de Renens, Avenue du Silo 1, Renens



**Initiative
multinationales
responsables**

<https://initiative-multinationales.ch/comite-local-renens>

